



Der LIONS Club Landshut-Wittelsbach veranstaltet am 2. Mai wieder seinen beliebten Benefizball „La notte“ in den Stadtsälen Bernlochner. Schon jetzt können Karten bestellt werden.

„Tanz in den Mai“ beim Lions-Benefizball

„Tropical Rain“,
Showeinlage u.v.m.
sorgen für Stimmung

02.05.

SA
20:00

Landshut. Tanzmusik liegt nicht nur im Fasching in der Luft. Das Hilfswerk des LIONS Clubs Landshut-Wittelsbach veranstaltet am Samstag, 2. Mai, wieder seinen beliebten Benefizball „La notte“ in den Stadtsälen Bernlochner.

Die beliebte Münchner Partyband des Jahres 2012 „Tropical Rain“ wird in bewährter Form mit zwei Frontsängerinnen für gute Musik und Stimmung im Saal sorgen. Vor dem offiziellen Tanzstart um 20 Uhr beginnt der Ball um 19 Uhr mit einem Aperitif-Empfang. Es gibt wieder ein mitternächtliches Dessert-Bufferet und eine mitreißende Tanz-Showeinlage. In diesem Jahr

sponsert die Goldschmiedin Alexa Steinhardt eine wertvolle Kette als Preis für die Tombola.

In der Beauty-Lounge kann man sich bereits am Nachmittag von Sylvia Grünberger und ihrem Team vom George-Michael-Studio auf Spendenbasis für den Ball professionell stylen lassen kann.

Mit Hilfe aller Unterstützer möchte der LIONS CLUB Landshut-Wittelsbach wieder einen freudvollen Tanzabend gestalten und gleichzeitig Gelder für soziale Projekte, insbesondere benachteiligte Kinder und Jugendliche in und um Landshut sammeln.

Kartenbestellungen sind über www.lions-ball.de möglich oder unter (08709) 1221. Übrigens: Für Schüler, Azubis und Studenten gibt es ermäßigte Saalkarten. Ab zehn Karten Abnahme wird außerdem ein Mengenrabatt gewährt.